

Düsseldorf, den 8.2.2022



### Aktion „Weiße Fahnen“ - Klappe die Dritte

Nahezu alle Düsseldorfer Grund- und Förderschulen setzten die letzten 2 Wochen mittwochs ein Zeichen für Entlastung und hissten weiße Fahnen an ihren Schulen : Es reicht!

Die Reaktion der Ministerin mit ihrer Schulemail vom 2.2. auf Testchaos und Unterrichtsausfall zeigt in einen gewissen Erfolg der Aktion Weiße Fahne: sie räumt den Schulen mehr Flexibilität in der Unterrichtsorganisation ein! Heisst aber auch

nicht mehr und weniger: Macht ihr mal! Wird schon! Hauptsache wir können das Mantra vom Präsenzunterricht aufrecht erhalten!

Monika Maraun, Sprecherin der Fachgruppe Grund- und Förderschulen sagt dazu: „Natürlich fängt diese Flexibilität gerade nur mal ansatzweise die weiterhin bestehende Belastung für Schulleitung und Kollegium auf:

**Die Zahlen der erkrankten Kolleg\*innen steigen stetig!**

**Ein regelmäßiger Unterrichts – und Betreuungsbetrieb ist kaum haltbar!**

**Vertretungsunterricht geht an die Belastbarkeitsgrenzen der Kolleg\*innen!**

**Eltern stehen hilflos einer nicht gesicherten Unterrichtsversorgung gegenüber!**

**Immer mehr Schulen müssen Notfallpläne umsetzen!“**

**Und für Monika Maraun ist auch klar: „Die Belastungssituation an den Schulen hört nicht auf und wir hören deshalb auch nicht auf! ZEIGT AUCH AN DIESEM MITTWOCH WIEDER DIE WEISSEN FAHNEN!“**

Die Schulen sind keine Testzentren, die Beschäftigten keine Gesundheitsmanager und keine Lückenbüßer für die Planlosigkeit und Konzeptlosigkeit des Ministeriums! Daran ändert auch die neue Schulmail nichts Wesentliches! Ein sicherer Präsenzunterricht, den wir gefordert haben und uns wünschen, sieht anders aus! Als ersten Schritt brauchen vor allem die Grund- und Förderschulen vom Land und von der Kommune zumindest Personal für die Durchführung der aufwändigen Testverfahren und die Aufgaben, die eigentlich das Gesundheitsamt übernehmen muss.

Solange das nicht erfüllt ist, rufen wir die Grund- und Förderschulen auf, mit den weißen Fahnen ein öffentliches Zeichen zu setzen. Auch morgen, am 9.2., weiße Fahnen oder Tücher in die Schulfenster! Weiße Fahnen heißt: Wir brauchen Entlastung

**Gabriella Lorusso, Dr. Sylvia Burkert, Leitungsteam GEW Düsseldorf, Kontakt 0172 4031950**

**Monika Maraun, Sprecherin der FG Grund- und Förderschulen der GEW Düsseldorf, Kontakt 0172 2149755**